

ABSTRAK

PRONOMINA PADA KARANGAN SISWA KELAS X SMA YP UNILA TAHUN PELAJARAN 2010/2011

Oleh

FITRI LESTARI

Masalah yang dibahas dalam penelitian ini adalah penggunaan pronomina pada karangan siswa kelas X SMA YP Unila tahun pelajaran 2010/2011. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penggunaan pronomina pada karangan siswa kelas X SMA YP Unila tahun pelajaran 2010/2011. Pronomina tersebut meliputi pronomina persona, pronomina penunjuk, dan pronomina penanya.

Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini ialah karangan siswa kelas X SMA YP Unila tahun pelajaran 2010/2011 yang berjumlah 37 buah. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik dokumentasi. Kemudian, teknik yang digunakan dalam menganalisis data meliputi teknik lesap (*delisi*) dan teknik ganti (*subtitusi*).

Berdasarkan hasil penelitian diketahui jumlah kalimat yang terdapat penggunaan pronomina berjumlah 370 kalimat. Kemudian, setelah dianalisis berdasarkan klasifikasi penggunaan pronomina ditemukan sebanyak 551 penggunaan dengan ketepatan 540, sedangkan ketidaktepatannya sebanyak 11. Adapun pronomina

yang ditemukan meliputi *pronomina persona*, *pronomina penunjuk*, dan *pronomina penanya*. Penggunaan *pronomina persona* pada karangan siswa meliputi *pronomina persona pertama tunggal* (*saya, aku, ku-, -ku*), *pronomina persona pertama jamak* (*kami, kita*), *pronomina persona kedua tunggal* (*kamu*), *pronomina persona ketiga tunggal* (*ia, dia, beliau, -nya*), dan *pronomina persona ketiga jamak* (*mereka*). Kemudian, Penggunaan *pronomina penunjuk* pada karangan siswa terdiri atas *pronomina penunjuk umum* (*ini, itu*), *pronomina penunjuk tempat* (*di sana, ke sana*), dan *pronomina penunjuk ikhwal* (*begitu*). Selanjutnya, *pronomina penanya* yang digunakan dalam karangan siswa terdiri atas bentuk *apa* dan *siapa*.

Penggunaan *pronomina* yang paling banyak ditemukan pada karangan siswa kelas X SMA YP Unila tahun pelajaran 2010/2011 ialah *pronomina persona* yang berjumlah 365 dengan bentuk *pronomina kita* sebanyak 87. Kemudian, *pronomina* yang paling sedikit ialah *pronomina penanya* yang berjumlah 4 dengan bentuk *pronomina siapa* sebanyak 1.